

La Jornada Sección: Política 2023-11-11 03:37:37

76 cm2

Página: 8 \$16,514.20

1/1

Xóchitl Gálvez declara que no trabajaría con *Alito*

ELIO HENRÍQUEZ

CORRESPONSAL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS.

Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM), aseguró que "hay muy malos priístas con los que no trabajaría como (Manuel) Bartlett o Alito (Alejandro Moreno) o el ahora ex gobernador de Hidalgo Omar Fayad, de quien se habla cometió una estafa siniestra de 2 mil millones de pesos en Hidalgo y ¿a poco el gobernador no sabía nada?, pero lo premian con una embajada cuando ya traicionó al Estado y sus principios. Hay una bola de oportunistas que brincan".

Posteriormente, aseguró: "voy a trabajar de la mano con el PRI, el PAN y el PRD; estoy convencida de que esta alianza es importante. Me siento muy orgullosa, que no quede duda, no tengo ninguna vergüenza de estar trabajando con los partidos políticos y lo saben los xochilovers, somos ciudadanos, pero tenemos que caminar de la mano con los partidos políticos y con esta alianza con partidos políticos vamos a salir adelante".

La senadora panista, quien este viernes llegó a Chiapas para una gira por varios municipios y recibir el bastón de mando, que le entregó Lorenzo López, secretario de Acción Indígena del PRI estatal, en medio de un ritual tradicional en representación de 18 municipios tsotsiles y tseltales.

"Presidenta, presidenta", le gritaron los asistentes reunidos en el teatro de la ciudad Hermanos Domínguez.

